

Protokoll der 4.Sitzung des 14. studentischen Rates am 24.10.2018

Beginn: 19:16 Ende 20:58 24.10.2018

Raum: A310, Hauptgebäude
Sitzungsleitung
Antonia Hillberg – Präsidentin
Talia Hoch - Vizepräsidentin
Denny von Roux – Schriftführer

I. Feststellung der Beschlussfähigkeit mit 33 Stimmberechtigten 19:16

II. Ständiges 19:17

- a. Mitteilungen des Präsidiums
Die Vizepräsidentin ist heute abwesend und wird auf Vorschlag der Präsidentin und nach einstimmiger Wahl durch Leon vertreten
Die Antworten von Prof. Dr. Epping werden vorgestellt: „Es war eine anregende Diskussion.“
- b. Anfragen an das Präsidium 19:18
Frage: „Was war bei der Wiederholungssitzung los? Das Präsidium war nicht anwesend.“
Es wird festgestellt, dass hier Kommunikationsdefizite herrschten. Die Kommunikation wird hier verbessert.
- c. Genehmigung des Protokolle der Sitzung vom [25. Juli 2018](#) und [30. Juli 2018](#) 19:22
Die Protokolle werden geändert bei sechs Enthaltungen beschlossen.
- d. Mitteilungen der Fachschaftsräte 19:26
- e. Anfragen an die Fachschaftsräte 19:26

FSR Maschinenbau wird gefragt: Warum ist die Anbindung nach Garbsen mit der Stadtbahn so schlecht? Frage kann nicht abschließend beantwortet werden.

Die Geodäsie hat vor der Mensa eine Kleiderkette gemacht, und damit dem StuRa-Beschluss zu wider gehandelt.

- f. Geschäftliche Mitteilungen des AStA 19:29
Begrüßung Erstsemester lief gut.
Der HoPo-Innenreferent hat aufgehört.
VV wird vermutlich am 5.12.18 stattfinden.
- g. Anfragen an den AStA 19:31
MaPhy fragt, ob die Erstsemester gegen den Wissenschaftsrat instrumentalisiert wurden.
Antwort: Es gab keine Instrumentalisierung, nur einen kleinen Anteil bei der Begrüßung wurde dem Thema gewidmet.

14. studentischer Rat

Präsidentin: Antonia Hillberg
Vizepräsidentin: Talia Hoch
Schriftführer: Denny von Roux
stura@asta-hannover.de

III. **Beschluss über die Tagesordnung 19: 33**

Die Tagesordnung wird geändert mehrheitlich beschlossen

- TOP 1 Berichte 19:34

Aus dem Senat:

Exzellenzuniversität wurde thematisiert. Es gibt am Exzellenzkonzept einiges zu kritisieren. Kritik darf gerne an die SenatorInnen weitergereicht werden.

-> Es sind dabei keine Gelder für Lehre sind vorgesehen. Alle bis dato eingebrachten Interessen der SenatorInnen wurden kategorisch abgelehnt und kaum besprochen.

Musterprüfungsordnung: Rückmeldezeiten zu den Prüfungen werden thematisiert -> Nichterscheinen soll weiterhin als abmeldung gelten, aber es gibt die Bitte, sich wenn möglich trotzdem abzumelden, um die geltende Situation beizubehalten.

Der 14. Stock im Conti wird am 22.11.18 eröffnet.
3400 Leibniz Cards wurden zu spät und falsch versandt. Prof. Dr. Epping hat sich entschuldigt und Besserung beteuert.

Es gab eine BürgerInnenversammlung zum Neubau der LSE. Die EinwohnerInnen sollen dabei nicht berücksichtigt werden. Im nächsten Bau wird das laut Prof. Dr. Epping besser.

Eine einheitliche O-Woche vor der aktuellen O-Woche wird vom Dezernat 6 (Studentische Angelegenheiten) geprüft.

Anmerkung: FÜBas sind ein Problem bei der einheitlichen O-Woche

Gremienmittwoch soll von den Dozierenden ernst genommen werden. Probleme bitte an die SenatorInnen melden.

Baumittel sind knapp. Die Situation soll eskaliert werden bis die Gebäude einstürzen. Die HSGs sollen sich an ihre Mutterparteien appellieren, dass Geld fließt.

Ca. 6000 neue BA und ca. 3000 neue MA wurden immatrikuliert, davon 10 -15 % ausländische Studierenden.

Es folgt ein Appell an die FSR, sich zur Situation der Lehre zurückzumelden.

- **TOP 2** Neuwahl SB-Stelle 20:00

Geschäftszimmerdienst soll neu besetzt werden. Jule hat sich beworben.
Bei 2 Gegenstimmen mehrheitlich angenommen

- **TOP 3** Neubesetzung des studentischen Wahlausschusses. 20:02

Der studentische Wahlausschuss ist vollständig

- **TOP 4** Antrag zu Email-Adressen von Denise Raabe 20:03

Der Antrag wird vorgestellt.

14. studentischer Rat

Präsidentin: Antonia Hillberg
Vizepräsidentin: Talia Hoch
Schriftführer: Denny von Roux
stura@asta-hannover.de

Es wird angemerkt, dass die naturwissenschaftliche Fakultät sich geirrt hat und über das Ziel hinausgeschossen wurde. Diese Situation wurde geändert. Die Uni ist trotzdem an einer Eindämmung von Fremdadressen interessiert. Es darf keine Eingriffe in die Inhalte der FSR-Seiten durch die Universität geben, da die FSRs etc nicht angestellt sind.

Eine Autonomie von der Universität wird von der Antragstellenden betont.

Es wird ein Änderungsantrag erarbeitet. (Sitzungsunterbrechung 20:24 - 20:38)
„Der ASTA steht für die Beantwortung und Verwaltung von Funktions- E-Mail- Adressen für Fachräte und Fachschaftsräte der LUH zur Verfügung Falls notwendig können Mitglieder der Fachräte bzw. Fachschaftsräte Alias-Adressen zugewiesen bekommen. Falls notwendig steht der AstA als offizieller Ansprechpartner für Administration und redaktionelle Betreuung der Webpräsenzen der Fachräte und Fachschaftsräte auf Servern des LUIS zur Verfügung.“

Der Änderungsantrag wird vorgestellt.
Einstimmig angenommen.

- **TOP 5** SDS Semestergebühren 20:42

Der Antrag wird eingebracht.
Der AstA merkt an, dass der ÖPNV komplett gratis sein sollte.

Der Antrag wird vertagt.

- **TOP 6** SDS Bau der LSE 20: 50

Der Antrag wird vorgestellt.

Der Antrag wird zurückgezogen. Die Besprechung mit den AnwohnerInnen kommt auf die nächste Tagesordnung.

Der SDS übernimmt den Kontakt und klärt den Stand.

- **TOP 7** Verschiedenes 20:57

Sitzungsende 20:58